

LA ADOS INSTALA UNA MESA INFORMATIVA SOBRE DONACIÓN DE MÉDULA ÓSEA EN EL CIFP ÁNXELO CASAL DE A CORUÑA

Profesionales de la Axencia de Doazón de Órganos e Sangue estarán mañana, jueves 12 de febrero, en el CIFP Ánxel Casal de A Coruña atendiendo una mesa informativa sobre la donación de médula ósea. Estudiantes y docentes podrán acercarse para conocer y solventar dudas sobre la donación de médula ósea, para la cual la Axencia es centro de referencia para el tipaje de estos donantes.

Esta iniciativa forma parte de un amplio programa informativo que la ADOS desarrolla en esta segunda fase de la campaña de donación en centros educativos de toda Galicia.